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Gemeinde Bobitz
Der Bürgermeister

N i e d e r s c h r i f t

Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales 
der Gemeinde Bobitz

Sitzungstermin: Dienstag, 25.05.2010

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:05 Uhr

Ort, Raum: Kommunalgebäude, Bobitz

Anwesende:
Herr Glowalla, Henryk anwesend

Herr Böttiger, Thomas anwesend

Herr Heyduck, Frank anwesend

Frau Krtschil, Kathi anwesend

Frau Gagzow, Angelika anwesend

Frau Holz, Sieglinde anwesend

Abwesende:
Frau Wulf, Christa entschuldigt

Gast:
Frau Hoppe, Leiterin des Amtes für Ordnung und Soziales

Tagesordnung:
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Anwesenheit

2 Änderungsanträge zur Tagesordnung

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 23.03.2010 und 
Protokollkontrolle

4 Einwohnerfragestunde

5 Beratung und Beschlussfassung über die Aufhebung des 
Beschlusses vom 14.04.1997 Erhöhung Essengeldpreise

VO/GV09/2010-300

6 Vorbereitung des Festes zum 60. Bestehen des SKV und des 
Dorffestes

VO/GV09/2010-305

7 Sonstiges



Seite: 2/3

Protokoll:
Öffentlicher Teil

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Anwesenheit

Der Vorsitzende, Herr Glowalla, eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Anwesenheit fest.

zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung

Für den Punkt 7 gibt es im nicht öffentlichen Teil nichts zu besprechen, damit entfällt der 
nicht öffentliche Teil. Der TOP 7 wird in den öffentlichen Teil verlegt.

zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 23.03.2010 und Protokollkontrolle

Die vorliegende Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt.

zu 4 Einwohnerfragestunde

Keine!

zu 5 Beratung und Beschlussfassung über die Aufhebung des Beschlusses vom 
14.04.1997 Erhöhung Essengeldpreise
Vorlage: VO/GV09/2010-300

Frau Krtschil kommt zur Sitzung. 

Frau Hoppe gibt Erläuterung zur Notwendigkeit von Platzkostenverhandlungen für die 
Kindertagesstätten Bobitz und Tressow. Damit im Zusammenhang stehen die 
Personalkosten der technischen Kraft der Kindertagesstätte Bobitz. Die technische Kraft geht 
mit ihren Personalkosten in die Kostenkalkulation der Kindertagesstätte ein. Ab dem 
Zeitpunkt ab dem für die Kindertagesstätte Bobitz neue Gebühren gelten, müssen die 0,20 € 
als Aufschlag auf das Essengeld entfallen. 

Die Abgeordneten einigen sich darauf, mit den neuen Kitagebühren die 0,20 € beim 
Essengeld wegfallen zu lassen und empfehlen dieses der Gemeindevertretung. 
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zu 6 Vorbereitung des Festes zum 60. Bestehen des SKV und des Dorffestes
Vorlage: VO/GV09/2010-305

Herr Ramisch übernimmt das Wort und verteilt an alle einen Entwurf für die Festwoche des 
Gemeindefestes und Vereinsjubiläums 2010. Er erläutert die vorgesehenen Veranstaltungen. 
Fest stehen derzeit nur die mitwirkenden Bands und die Fußballspieler. Weitere Vorschläge 
zu den Festivitäten können bei ihm abgegeben werden. Im Juni findet eine weitere 
Vorstandssitzung statt, auf der abhängig vom Budget, das Programm feststehen soll. Auf 
Nachfrage erläutert Herr Ramisch, dass sie versuchen, bereits im Vorfeld Sponsoren zu 
gewinnen und durch Standgebühren einige Unkosten zu decken. 
Das finanzielle Risiko für die nicht gedeckten Kosten trägt der Verein. Von der Gemeinde 
kommt ein Zuschuss von 2500 €. 

Frau Holz wird die Absprachen mit der Bauernkapelle tätigen und ist sich sicher, dass diese 
unentgeltlich für die Gemeinde Bobitz spielen wird.

Probleme bereiten derzeit noch die Parkmöglichkeiten. 

Da die meisten Festveranstaltungen im Bereich des Sportplatzes Bobitz statt finden, 
wird die Verwaltung beauftragt, für diesen Zeitraum eine Geschwindigkeitsbegrenzung 
zu beantragen. 

zu 7 Sonstiges

Frau Gagzow fragt nach der Verteilung des Geldes für den Kindertag. 

Frau Holz antwortet, dass es so gemacht wird wie jedes Jahr und die Einrichtungen sich 
untereinander einigen.

Frau Krtschil fragt nach einem Zuschuss für das Dorffest in Dambeck. Den Antrag dazu 
hatte sie im letzten Bauausschuss eingereicht. Sie erhält die Antwort, dass der Antrag für 
dieses Jahr zu spät ist, da die Haushaltsplanung bereits abgeschlossen ist. Sie bittet darum, 
den Antrag dann für das nächste Jahr zu berücksichtigen. 

Herr Glowalla fragt nach dem Jugendclub. 

Frau Holz antwortet, dass wieder Bänke zerschlagen wurden, sie aber nicht denkt, dass es 
die Jugendclubbesucher waren. 

Frau Gagzow gibt bekannt, dass sie in der Kindertagesstätte Tressow nach den 
Umbaumaßnahmen im September einen Tag der offenen Tür veranstalten wird, an dem die 
Kita besichtigt werden kann. 

Glowalla
Vorsitzender

Hoppe
Protokollführung
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